



## Pfarre St. Stefan - Pfarrgemeinderatssitzung

Am 01. Juni fand die erste Sitzung im heurigen Jahr statt. Pfarrer Martin betonte in seinem Bericht, dass sich die **Corona-Krise** auf die pfarrlichen Aktivitäten und finanziellen Aspekte stark auswirkt und wir mit dieser neuen Realität entsprechend umgehen müssen. Das Jahr 2021 wurde von Papst Franziskus als **Jahr des hl. Josef** ausgerufen, sodass sich der Pfarrgemeinderat mit einer Belegung der **St. Josefbruderschaft** befasste. Auch bei den **Ursulaschwestern** sollten organisatorische Belange neu geregelt werden.

Details zu den **kirchlichen Festen, Feiertagen und Vorhaben** finden Sie in diesem Pfarrblatt, auf der Website, auf Facebook sowie im Schaukasten in der Vorhalle der Pfarrkirche.

Beschlossen wurde der **Rechnungsabschluss 2020** (Pfarre – laufende Kirchenaufgaben, Pfarrkirche, Filialkirchen, Pfarrhof, Friedhof). Im Jahre 2020 musste zudem ein großer Teil der finanziellen Eigenleistungen (€ 37.000,- von € 46.000,-) für das neue **Dach des Pfarrhofes** aufgebracht werden.

Die Gesamtkosten dafür betragen € 126.000,-. Der Beitrag der Diözese beläuft sich auf € 80.000,-, wofür wir danken.



*Sitzung des Pfarrgemeinderates St. Stefan coronabedingt im Feuerwehrhaus St. Paul.*

Erheblich sind die **Mindereinnahmen** aufgrund der coronabedingten Situation. **Danke** für Kirchenopfer (Klingelbeutel, Opferlichter, Messintentionen, ewiges Licht), Spenden und Kranzablösen sowie die fristgerechte Einzahlung der Grabgebühren.

Mit der Diözese wurde vereinbart, dass die dringende **Erneuerung der Pfarrkircheneindeckung** anlässlich des Jubiläumsjahres 750 Jahre Pfarre St. Stefan im Jahre 2025 umgesetzt sein sollte. Der finanzielle Beitrag der Pfarre wird beträchtlich sein und wir müssen uns mit dieser großen Herausforderung schon jetzt auseinandersetzen.

Auch die Veräußerung von pfarrlichen Grundstücken (Baugrundstücke sowie land- und forstwirtschaftliche Parzellen) ist in Betracht zu ziehen.

Beim **Friedhof** wird in den nächsten Jahren die Umzäunung etappenweise zu erneuern sein. Wir hoffen, dass hinsichtlich einer WC-Anlage eine Regelung mit der Gemeinde getroffen werden kann.

Die **Pfarrgemeinderäte** werden am 20. März 2022 neu gewählt. Mit den Vorbereitungen wird im Herbst dieses Jahres begonnen. Zur Bewältigung der pfarrlichen Aufgaben sind auch engagierte ehrenamtliche Mitarbeiter\*innen erforderlich.

*Peter Sternig*